

Sie waren heute Nachmittag Zeugin der kirchlichen Taufzeremonie für Vincent, dem jüngsten Spross auf Gut Schönau. Da Sie zur Familie der stolzen Mutter Gräfin Gloria von Seevetal gehören, sind Sie auch zu der nun anschließenden Feier eingeladen.

Sie heißen **Agnes Krause** und sind die Mutter von Gloria. Nachdem Ihre erste Tochter Annabel durch die Heirat mit Lord Milford zur Lady wurde, stieg auch Gloria vor vier Jahren durch die Ehe mit Graf Ernst August in den deutschen Adel auf. Sie und Ihr Mann Manfred erfüllt das mit Stolz, aber mehr noch freuen Sie sich darüber, nun Großeltern zu sein. Endlich Oma! Seit Gloria aufs Gut zog, kümmern Sie sich gelegentlich um ihre frühere Wohnung, die sie von Ihnen und Ihrem Mann geschenkt bekam: **eine 2-Zimmerwohnung in der Grunewaldstraße 81 in Berlin Schöneberg**. Dort geht sogar immer mal wieder Post ein. Da hat wohl jemand noch nicht mitbekommen, dass Gloria dort gar nicht mehr wohnt. Na, dann werden Sie heute mal den Kurier spielen und den Brief seiner rechtmäßigen Besitzerin aushändigen.